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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a importância da preservação do patrimônio histórico, cultural e
arquitetônico da cidade de Santo André;
 
CONSIDERANDO que o Plano Diretor reconhece a região central do município como Zona
Especial de Interesse Cultural, destacando a relevância da chamada “paisagem cultural” do
Centro Histórico;
 
CONSIDERANDO que, durante o evento “I Ciclo de Estudos e Debates sobre o Grande
ABC”, promovido pelo Consórcio Intermunicipal, foram apresentadas pesquisas acadêmicas
que mencionaram a existência de inventários realizados em diferentes períodos (como 1998,
2006 e 2009), sendo que o último deles, iniciado pelo COMDEPHAAPASA, teria sido
descontinuado por limitações de equipe técnica;
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 
1. O município de Santo André possui, atualmente, algum inventário formal de bens
patrimoniais, históricos, arquitetônicos ou culturais?
 
2. Caso afirmativo:
 

a. Qual é o documento ou base de dados mais atual utilizada pela prefeitura?
 
b. Desde quando está em vigor e qual foi o ano da última atualização?
 
c. A prefeitura realiza atualizações periódicas deste inventário? Qual a metodologia
adotada?
 
d. Essas informações estão disponíveis para consulta pública geral, com dados
disponíveis na internet?
 

3. Esses inventários incluem apenas bens tombados oficialmente ou também consideram
bens de interesse histórico-cultural ainda não tombados?
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4. Os levantamentos realizados nas décadas anteriores (como os referidos de 1998, 2006 e
2009) estão incorporados formalmente à base documental atual?
 
5. O COMDEPHAAPASA participa ou participou de algum desses processos de
levantamento? Existe, atualmente, algum plano para retomar ou iniciar novo inventário de
bens culturais no município?
 
6. Há dotação orçamentária, projetos ou planejamento institucional para a retomada ou
ampliação do inventário patrimonial da cidade nos próximos exercícios?
 
7. Como se dá o processo de reforma dos imóveis tombados e arrendados em
Paranapiacaba? Quais são os documentos necessários para apresentação aos órgãos de
patrimônio? Apresentar lista de pedidos de autorização de reformas, de 2017 até agora,
informando as casas, a solicitação apresentada, a autorização/negativa.
 
 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Júnior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 23 de junho de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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